



新たなステージへ 羽ばたけ

令和 6年8月22日(木)
学校通信 第30号
神奈川県立新羽高等学校
編集長 教頭

夏休みも大奮闘

生徒も先生も夏休み、と思われるかもしれませんが、夏休みも返上で頑張る姿を紹介します。

※他にも沢山頑張っているのですが、載せられなかった皆さん、スイマセン・・・!

○ ダンス部

8月17日(土)新羽町連合町内会が主催する「第30回 新羽サマーフェスティバル2024」でパフォーマンスを披露しました。

その本番直前の姿と、毎日学校で練習する姿を撮影しました。

生徒のために、このような場を提供して下さった新羽町連合町内会様、ありがとうございました。

本番直前の姿



毎日練習に励む姿



○文化祭の準備(1年10組)



○ 吹奏楽部 生徒会(学校説明会)



○ 進路活動に励む3年生



そして先生達も頑張っています！！



皆さん気づいていると思いますが、私は個人的に、試合や発表の本番より、そのための努力をしている姿を載せるのが、大好きです!!
これが掲載される頃は新学期が始まります。新たな気持ちで、一緒に頑張りましょう。